
 

Corso di Laurea Magistrale in Scienze Infermieristiche ed Ostetriche-RE 

VERBALE DELLA GRUPPO AQ per la stesura della SEZ 2, 3, 4 e 5 – RAM AQ 2024 

 

Il Gruppo AQ si riunisce in modalità telematica in data 14-15 e 17.10.2024. Presenti: Bargellini, Cadamuro, Vinceti, 

Pedroni, Perna e Nuvoletta. Come primo passaggio, il gruppo esamina le OPIS: l'esame complessivo delle risposte 

fornite dagli studenti in relazione ai diversi quesiti sull'efficacia del processo formativo e riferiti agli anni 

accademici 2021/2022, 2022/2023, 2023/2024 non mostra variazioni nel tempo e continua a testimoniare 

un'elevata soddisfazione nei confronti dell'offerta formativa e dei docenti/insegnamenti, con percentuali di giudizi 

positivi espressi dagli studenti nel 2023/24 sempre superiori all'85% e stabili rispetto all’anno precedente. Nello 

specifico, il D14 (soddisfazione complessiva per l’insegnamento) nel 2022/23 conferma il buon risultato dell’88% 

e il D15 (il carico di studio complessivo degli insegnamenti previsti nel periodo di riferimento è accettabile?) cresce 

ulteriormente rispetto all’anno precedente raggiungendo l’85%. Questo è l’indicatore monitorato dal corso di 

laurea perché da una passata indagine di Almalaurea aveva mostrato alcune criticità e per questo motivo il 

risultato è particolarmente importante e rassicurante per il CdSM. Nel loro complesso, i risultati delle OPIS 

testimoniano che l’impegno del corso e dei suoi docenti viene riconosciuto e apprezzato dagli studenti. L’ analisi 

delle OPIS ha evidenziato come le 2 nuove figure accademiche recentemente introdotte dal CdS tra il corpo 

docente per l’insegnamento di “Prevenzione E Gestione Del Rischio Clinico” (modulo di Gestione del rischio e 

Farmacologia) insieme alla nuova docente di un modulo dell’Insegnamento di “Programmazione e Economia 

Sanitaria”, rinomata per eccellenza nel settore e vincitrice di un bando universitario, abbiano ricevuto notevoli 

apprezzamenti con percentuali di gradimento del D14 (soddisfazione complessiva) variabili dal 91 al 97%, a 

testimonianza dell’ impegno del corso di laurea magistrale SIO di avvalersi di un corpo docente di comprovata 

eccellenza. 

Il Gruppo AQ procede al ‘Monitoraggio delle azioni correttive previste nel Rapporto di Riesame Ciclico’, sez. 3. 

prendendo in analisi l’ultimo documento di Riesame Ciclico, redatto e approvato nella sua forma finale in data 

11.11.2022. Il gruppo AQ stabilisce la conclusione dell’azione correttiva relativa all’aggiornamento della Matrice 

di Tuning secondo le line guida del PQA. Per quanto riguarda invece l’obiettivo Obiettivo n. 2022-2-01, alla luce 

dei suggerimenti della CP-DS, il gruppo AQ ravvede la necessità di proseguire nel potenziamento della mobilità 

studentesca a sostegno di periodi di tirocinio all’estero e riformula l’obiettivo nel seguente modo Potenziamento 

della mobilità studentesca a sostegno di periodi di tirocinio all’estero che preveda un incremento iC10 

(Percentuale di CFU conseguiti all’estero dagli studenti regolari sul totale dei CFU conseguiti dagli studenti entro 

la durata normale del corso) >1% 

Si procede, quindi, alla stesura delle sezioni 2 e 3, rimandando ai giorni successivi la stesura della sezione 4 e 5. 

Relativamente all’adeguatezza della prova finale richiesta nella sez.5, si sottolinea che grazie al nuovo metodo 

informatico introdotto dal mese di marzo 2024 per la registrazione delle sedute di laurea tramite il portale Esse3, 

il gruppo AQ ha avuto la possibilità di monitorare in tempo quasi reale i dati relativi alla prova finale. Nelle sedute 

di aprile e luglio 2024 si sono laureati 15 studenti (n.8 e n.7, rispettivamente). Nella prossima seduta di laurea 

(11.12.2024) sono previsti ad oggi altri n.17 studenti. Dall’analisi condotta internamente al gruppo AQ, finalizzata 

a comprendere se nell’ultimo anno accademico fossero emerse criticità legate per esempio alle modalità di 

assegnazione dei relatori e degli argomenti di tesi o nell’assegnazione dei punteggi, non è emerso alcun problema 



 

Il 17 ottobre 2024, completata la RAM, la Presidente invia il testo all’RQD, prof.ssa Vincenza Rita Lo Vasco, per 

sottoporlo alla sua valutazione; nel pomeriggio dello stesso giorno, la prof.ssa Lo Vasco esprime una valutazione 

più che positiva sul lavoro. Il Gruppo AQ conferma la versione definitiva che sarà sottoposta all’approvazione del 

Consiglio CLM nella seduta del 21/10/2024.  

 

Letto ed approvato 

 

 


